

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Pelletée de terre symbolique pour le futur CPE de Sainte-Hélène-de-Bagot

Sainte-Hélène-de-Bagot, le 13 novembre 2023 – Le ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, et député de Johnson, André Lamontagne, est heureux d'avoir participé, au nom de la ministre de la Famille, Mme Suzanne Roy, à la pelletée de terre protocolaire annonçant le début des travaux pour le CPE Plus Grand que Nature à Sainte-Hélène-de-Bagot.

M André Lamontagne était alors en compagnie du maire, M Réjean Rajotte, des conseillers Michel Daigle, Robert Chevrier, Daniel Plante, Hélène Dufault et Pierre Paré, de la directrice générale du CPE-BC, Mme Karen Petit, et de la directrice adjointe de la future installation Mélissa Dupré.

L'aboutissement de ce projet sur la 2^e rue est le fruit d'un partenariat le CPE-BC Plus Grand que Nature et la municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot.

Le financement de 3,1 millions de dollars du ministère de la Famille servira notamment à la construction d'une nouvelle bâtisse et permettra la création de plusieurs emplois. Ces nouvelles installations permettront la création de 60 places, dont 10 pour les moins de 18 mois. Les premiers enfants doivent y être accueillis pour la rentrée scolaire automnale de 2024.

Le CPE Plus Grand que Nature est un organisme à but non lucratif géré par un conseil d'administration formé majoritairement de parents.

Citations :

« C'est une journée très significative pour les enfants et les familles de Sainte-Hélène-de-Bagot et des environs. Des services de garde éducatifs à l'enfance de qualité, comme le CPE Plus Grand que Nature, permettent aux enfants de profiter d'un environnement exceptionnel pour se développer et s'épanouir. C'est aussi une excellente nouvelle pour les parents de la région qui pourront bénéficier des services à un coût abordable et savoir que ce qu'ils ont de plus précieux est en sécurité. Je profite de l'occasion pour saluer le travail de toutes celles et ceux qui ont rendu possible la mise sur pied de ce beau projet et je souhaite de merveilleux moments aux enfants ainsi qu'à l'ensemble du personnel. »

Suzanne Roy, ministre de la Famille et ministre responsable de la Montérégie

« L'ouverture de cette nouvelle installation du CPE Plus Grand que Nature est une excellente nouvelle pour les parents de Sainte-Hélène-de-Bagot. Des dizaines d'enfants auront la chance d'y faire leurs premiers pas au contact d'éducatrices et éducateurs à la petite enfance qui ont à cœur leur épanouissement et leur bien-être. Je remercie toutes les personnes qui ont contribué au développement et à la concrétisation de ce projet. »

André Lamontagne, ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, et député de Johnson

« Je suis très heureuse que Sainte-Hélène-de-Bagot puisse avoir prochainement son propre CPE. En tant qu'Hébécoise de naissance, c'est un projet qui me tient énormément à cœur. Je remercie mon équipe qui s'active déjà pour que l'ouverture de l'installation soit une réussite. Je souhaite également souligner l'apport incroyable de notre chargée de projet, Mme Claire Labrecque. Anciennement directrice générale de CPE, elle agrmente sa retraite en menant des projets de construction à terme. Elle est une mentore exceptionnelle. »

Karen Petit, directrice générale du CPE Plus Grand que Nature

« L'implantation du CPE Plus Grand que Nature à Sainte-Hélène-de-Bagot est le résultat d'une belle collaboration entre la Municipalité et le CPE. La communauté hélénoise a accueilli la concrétisation de ce projet avec enthousiasme puisque celui-ci permettra à plusieurs familles de profiter d'un tel service. En mon nom et au nom du conseil, nous réitérons notre fierté envers ce projet et assurons notre participation avec le CPE et le ministère de la Famille pour sa mise en œuvre. »

Réjean Rajotte, maire de Sainte-Hélène-de-Bagot

Liens connexes :

Pour se tenir informé à propos du [développement du réseau des services de garde éducatifs à l'enfance](#).

Pour en savoir plus sur les activités du ministère de la Famille, suivez-le sur les médias sociaux :

 <https://www.facebook.com/FamilleQuebec>

 <https://twitter.com/FamilleQuebec>

 <https://ca.linkedin.com/company/ministere-famille-quebec>

– 30 –

Pour renseignements : Louis-Philippe Harnois-Arel
Attaché politique de M André Lamontagne
louis-philippe.harnois-arel@assnat.qc.ca